



Morgenthaler will auch im Weltcup punkten

Gleitschirmfliegen In Disentis läuft noch bis am 22. August der wohl einzige Weltcup, der in diesem Jahr stattfindet. 14 Nationen nehmen teil. Die gut besetzte Schweizer Auswahl besteht aus 17 Piloten und 4 Pilotinnen. Mit grossen Ambitionen ist auch der Staffelbacher Stephan Morgenthaler dabei, der zuletzt an der Schweizer Meisterschaft mit Rang 7 überzeugte. Den ersten Weltcup-Task entschied Stephan Morgenthaler bereits für sich. Der gestrige Task wurde wetterbedingt nicht geflogen. (pd)